

SOULTZ Eglise St-Maurice

Chants et accordéons en concert



Un concert de qualité avec Crescendo. PHOTO DNA-JPR

L'ensemble vocal « Crescendo » de Guebwiller a fait un passage remarqué à Soultz. Ce dimanche, le groupe dirigé par Christiane Simon était en effet à l'affiche d'un concert qui s'est déroulé dans l'église St Maurice. Crescendo se caractérise par le nombre important de choristes et par ses prestations soignées, et le public qui était nombreux à assister au concert a vibré au gré des interprétations. Les œuvres au program-

me étaient une alternance de chants sacrés et profanes issus du répertoire des grands standards de la chanson française. Ce n'était pas uniquement l'art vocal qui était à l'honneur lors de ce concert, mais aussi l'orchestre d'accordéons du Sundgau qui avait également fait le déplacement. Ce groupe a interprété des morceaux classiques mais également modernes, comme des musiques de films.